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Comisión de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal 
Regidora Presidenta Ana Isabel Robles Jiménez: presente 

Síndico Salvador de la Cruz Rodríguez Reyes: presente 

Con su venia Presidente, paso a tomar lista de asistencia: 

Comisión de Mercados, Centrales de Abasto, Tianguis y Comercio en 

Espacios Abiertos 
Regidora María Andrea Medrana Ortega: presente 

Regidora Karla Andrea Leonardo Torres: presente 

Regidor Víctor Hugo Hernández López. _ 

Regidor Juan Alberto Salinas Macias: presente 

Y con usted Presidente serian 4 regidores existiendo quórum legal 

SECRETARIO TÉCNICO C. HIKURY ALEJANDRO CALDERON GUTIERREZ: 

En mi carácter de Presidente de la Comisión Edilicia convocante, solicito al 

Secretario técnico tome lista de asistencia y verifique si existe quórum legal para 

sesionar. 

Siendo las _ 11 horas con _ 16 minutos del día miércoles 28 de mayo del 

2025 nos reunimos en el salón de "Ex presidentes" dentro de este Palacio 

Municipal de Guadalajara, para celebrar la octava Sesión ordinaria de la 

Comisión Edilicia de Mercados, Centrales de Abasto, Tianguis y Comercio en 
Espacios Abiertos como convocante, así como la Comisión Edilicia de Hacienda 

Pública y Patrimonio Municipal como coadyuvante: 

Lo anterior, de acuerdo a lo dispuesto en los artículos 103 y 111 fracción 1 del 
Código de Gobierno del Municipio de Guadalajara. 

Regidor PRESIDENTE Julio Cesar Covarrubias Mendoza: Muy buenos días, 

agradezco la presencia de mis compañeras y compañeros regidores que se dieron 

cita el día de hoy. 
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SECRETARIO TÉCNICO C. HIKURY ALEJANDRO CALDERON GUTIERREZ: 

Como lo indica presidente. 

Le pido al Secretario Técnico dé lectura al orden del día propuesto para esta 

sesión. 

Regidor PRESIDENTE Julio Cesar Covarrubias Mendoza: Muchas gracias, 

me pongo a consideración de todas y todos ustedes los justificantes de mis 

compañeros y compañeras regidores Diana Araceli González y Víctor Hugo 

Hernández, quien estén a favor levantar su mano. Gracias secretario, por lo 

que se declara que existe quórum legal para sesionar y por lo tanto, las 

decisiones que se tomen serán válidas y legales. 

Le informo Presidente que de la Comisión de Mercados están presentes 4 de 

5 y de la Comisión de Hacienda y Patrimonio municipal 5 de 7 regidoras y 

regidores. 

Así mismo le informe que se hacen llegar a esta comisión los justificantes de 

la regidora Diana Araceli González Martínez y del regidor Víctor Hugo Hernández 

López 

Regidor Mario Hugo Castellanos lbarra: presente 

Regidora Diana Araceli González Martínez __ 

Regidora Mariana Fernández Ramírez: __ 

Regidora Karla Andrea Leonardo Torres: presente 

Regidor Juan Alberto Salinas Macias: presente 
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X. Asuntos varios 

IX. Discusión y en su caso aprobación del siguiente dictamen: 
TURNO 116/24 correspondiente a los oficios DGJM/DJCS/CC/1306, 1400, 
1489 y 1659 del año 2024 de la Dirección de Jurídico Consultivo, de locales 
en mercados municipales. 

VIII. Discusión y en su caso aprobación del siguiente dictamen: 
TURNO 270/23 correspondiente al oficio DGJM/DJCS/CC/3083 del año 
2023 de la Dirección de Jurídico Consultivo, para la revocación de derechos 
de concesión de locales en mercados municipales. 

VII. Discusión y en su caso aprobación del siguiente dictamen: 
TURNO 174/24 correspondiente a los oficios DGJM/DJCS/CC/2356 y 2537 
del año 2024 de la Dirección de Jurídico Consultivo, de locales en 
mercados municipales. 

VI. Discusión y en su caso aprobación del siguiente dictamen: 
TURNO 151/24 correspondiente a los oficios DGJM/DJCS/CC/1894 y 2109 
del año 2024 de la Dirección de Jurídico Consultivo, de locales en 
mercados municipales. 

V. Discusión y en su caso aprobación del siguiente dictamen: 
TURNO 271/23 correspondiente al oficio DGJM/DJCS/CC/3085 del año 
2023 de la Dirección de Jurídico Consultivo, para la revocación de derechos 
de concesión de locales en mercados municipales. 

TURNO 243/24 correspondiente a los oficios DJCS/ECH/CC/075, 0078, 
0167, 0176 y 267 todos correspondientes al año 2024 de la Dirección de 
Jurídico Consultivo, de locales en mercados municipales. 

l. Lista de asistencia, constatación y declaración de quórum legal. 

11. Lectura y aprobación del Orden del día propuesto. 

111. Lectura y en su caso aprobación del acta de la séptima sesión 

ordinaria celebrada el miércoles 09 de abril de 2025. 

IV. Discusión y en su caso aprobación del siguiente dictamen: 

Orden del día propuesto: 
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Regidor PRESIDENTE Julio Cesar Covarrubias Mendoza: Muchas gracias. 

Ahora bien, le pido al secretario enuncie el cuarto punto del orden del día. 

APROBADA el acta de la sesión anterior. 

Por lo que solicito que quien esté a favor, lo manifieste levantando su mano. 

Les pregunto si es de aprobarse el acta de dicha sesión y la dispensa de su 

lectura, dado que la misma ya fue circulada con anterioridad, previo a esta sesión. 

Tercer punto del orden del día 
• Lectura y en su caso aprobación de la acta de la séptima sesión ordinaria 

celebrada el día 09 de abril del 2025. 

Por lo que solicito que quien esté a favor, lo manifieste levantando su mano. 

APROBADO 

No habiendo ninguna observación, pongo a consideración de los miembros de la 

comisión manifestar en votación económica si es de aprobarse el orden del día 

propuesto para esta sesión. 

Regidor PRESIDENTE Julio Cesar Covarrubias Mendoza: Muchas gracias 

Secretario. Toda vez que ha sido desahogado el primer punto del orden del día y 

se le ha dado lectura al orden del día propuesto para efectos de esta sesión, 

pregunto si existe alguna observación. 

Es cuanto Presidente. 

SECRETARIO TÉCNICO C. HIKURY ALEJANDRO CALDERON GUTIERREZ: 

XI. Clausura de los trabajos de la sesión. 
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Ahora le pido al secretario enuncie el sexto punto del orden del día. 

Muchas Gracias, Aprobado 

Regidor PRESIDENTE Julio Cesar Covarrubias Mendoza: Gracias Secretario, 
les pregunto si es de aprobarse el quinto punto del orden del día, relativo al Turno 
271/23 correspondiente a la Dirección de Jurídico Consultivo, para la revocación 
de derechos de concesión de locales en mercados municipales. 

quinto punto del orden del día es la discusión y en su caso aprobación del 

siguiente dictamen: Turno 271/23 

Ahora le pido al secretario enuncie el quinto punto del orden del día. 

SECRETARIO TÉCNICO C. HIKURY ALEJANDRO CALDERON GUTIERREZ: El 

Muchas gracias, Aprobado 

Por lo que les pregunto si es de aprobarse el cuarto punto del orden del día, 
relativo al turno 243/24 de la Dirección de Jurídico Consultivo, sobre locales en 
mercados municipales. 

Regidor PRESIDENTE Julio Cesar Covarrubias Mendoza: Gracias Secretario. 
En este punto y en los subsecuentes relativos al sometimiento a votación de los 
dictamenes y para no hacer tedioso el desarrollo de la sesión, omitiremos los 
numeres de oficio de cada punto, dado que los mismos ya fueron mencionados y 
cirulados en el orden del día. 

cuarto punto del orden del día es la discusión y en su caso aprobación del 

siguiente dictamen: Turno 243/24 

SECRETARIO TÉCNICO C. HIKURY ALEJANDRO CALDERON GUTIERREZ: El 
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Regidor PRESIDENTE Julio Cesar Covarrubias Mendoza: Les pregunto si es 
de aprobarse el octavo punto del orden del día, relativo al turno 270/23 de la 
Dirección de Jurídico Consultivo, para la revocación de derechos de concesión de 
locales en mercados municipales. 

octavo punto del orden del día es la discusión y en su caso aprobación del 

siguiente dictamen: Turno 270/23. 

SECRETARIO TÉCNICO C. HIKURY ALEJANDRO CALDERON GUTIERREZ El 

Aprobado 
Le pido al secretario enuncie el octavo punto del orden del día. 

séptimo punto del orden del día es la discusión y en su caso aprobación del 

siguiente dictamen: Turno 174/24. 

Regidor PRESIDENTE Julio Cesar Covarrubias Mendoza: Les pregunto si es 
de aprobarse el séptimo punto del orden del día, relativo al turno 174/24 de la 
Dirección de Jurídico Consultivo, sobre locales en mercados municipales. 

SECRETARIO TÉCNICO C. HIKURY ALEJANDRO CALDERON GUTIERREZ El 

Aprobado 
Le pido al secretario enuncie el séptimo punto del orden del día. 

Regidor PRESIDENTE Julio Cesar Covarrubias Mendoza: Les pregunto si es 
de aprobarse el sexto punto del orden del día, relativo al turno 151/24 de la 
Dirección de Jurídico Consultivo, sobre locales en mercados municipales. 

sexto punto del orden del día es la discusión y en su caso aprobación del 

siguiente dictamen: Turno 151/24 

SECRETARIO TÉCNICO C. HIKURY ALEJANDRO CALDERON GUTIERREZ: El 
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Pasamos al onceavo punto del orden del día, que es la clausura de la 

sesión. 

No habiendo quien quiera hacer uso de la voz (no habiendo más 

participaciones registradas). 

Regidor PRESIDENTE Julio Cesar Covarrubias Mendoza: Siguiendo con el 

décimo punto del orden del día que es asuntos varios, les pregunto si 

alguien quiere hacer uso de la voz. 

décimo punto del orden del día es Asuntos Varios 

SECRETARIO TÉCNICO C. HIKURY ALEJANDRO CALDERON GUTIERREZ: El 

Aprobado 

Le pido al secretario enuncie el décimo punto del orden del día. 

noveno punto del orden del día es la discusión y en su caso aprobación del 

siguiente dictamen: Turno 116/24. 

Regidor PRESIDENTE Julio Cesar Covarrubias Mendoza: Les pregunto si es 
de aprobarse el noveno punto del orden del día, relativo al turno 116/24 de la 
Dirección de Jurídico Consultivo, sobre locales en mercados municipales. 

SECRETARIO TÉCNICO C. HIKURY ALEJANDRO CALDERON GUTIERREZ: El 

Aprobado 

Le pido al secretario enuncie el noveno punto del orden del día. 
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Vocal de la Comisión Edilicia de Mercados, Centrales de Abasto, Tianguis y Comercio en 
Espacios Abiertos 

Regidor Víctor Hugo Hernández López 

Vocal de la Comisión Edilicia de Mercados, Ce trales de Abasto, Tianguis y Comercio en 

Espacios Abiertos. 

edrano Ortega 

Vocal de la Comisión Edilicia de Mer dos, Centrales de Abasto, Tianguis y Comercio en 

Espacios Abiertos. 

Presidente de la Comisión Edilicia de Mercados, Centrales de Abasto, Tianguis y Comercio 
en Espacios Abiertos 

ubias Mendoza 

Y no habiendo más asuntos que tratar, agradezco la asistencia de todos ustedes y 

siendo las 11 horas con 26 minutos del día miércoles 28 de mayo del 2025 declaro 

formalmente clausurada la presente sesión. 
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Vocal de la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal 

Regidora Mariana Fernández Ramírez 

Vocal de la Comisión Edilicia de Hacie da Pública y Patrimonio Municipal. 

Regidora Karla A 

Pública y Patrimonio Municipal 

Vocal de la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal. 

Regidora Diana Araceli González Martínez 
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Vocal de la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal. 

Regidor Mario Hugo Castellanos lbarra 
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Sin otro particular, agradezco la atención brindada y quedo de usted para cualquier 

comentario o aclaración. 

Sirva la presente para saludarle y, a su vez, en correspondencia con la fracción 11 del 
artículo 33 del Código de Gobierno del Municipio de Guadalajara, hago de su 
conocimiento que por motivos de agenda surgida de imprevisto, no me será posible asistir 
a la sesión ordinaria de la Comisión a su digno cargo a celebrarse el día de hoy miércoles 

de mayo del presente, por lo que solicito amablemente sea justificada mi inasistencia. 

REGIDOR JULIO CÉSAR COVARRUBIAS MENDOZA 

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE MERCADOS, CENTRALES DE ABASTOS, TIANGUIS V 
COMERCIO EN ESPACIOS ABIERTOS 
PRESENTE.- 

Oficio CEANAJ/165/2025 
Guadalajara, Jalisco a 28 de mayo del 2025 
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Diana Gonúlez 
Regidora 

Gobierno de 
Guadalajara 

"2025, Año de Guadalaj 

Sin más por el momento me despido, quedo a sus órdenes. 

Aunado a un cordial saludo, en referencia a su oficio S/N mediante el cual convoca a la Octava 
Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Mercados, Centrales de Abastos, Tianguis y 
Comercio en Espacios Abiertos del Municipio de Guadalajara, el día 28 de mayo del presente 
año, a las 11 :00 horas, en salón Expresidentes. Hago de su conocimiento que por motivos de 
agenda me es imposible asistir, por lo que le solicito de la manera más atenta justifique mi 
inasistencia a la sesión en mención. 

REGIDOR JULIO CÉSAR COVARRUBIAS MENDOZA 
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN EDILICIA DE MERCADOS, CENTRALES DE ABASTO, 
TIANGUIS Y COMERCIO EN ESPACIOS ABIERTOS 
PRESENTE: 

Guadalajara, Jal.; a 27 de mayo de 2025 

Asunto: El que se indica 

Oficio DAGM/067 /2025 
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ATENTAMENT~ 
Guadalajara, Jal., a 28 de Ma rb de 2025. 

"2025 año de Guadalajara das y todos por una ciudad limpia" 
• 

Sin otro particular de momento, agradezco de antemano la atención que sirva 
brindar a la presente. 

Así mismo, quiero reiterar mi compromiso y disposición a integrarme a los 
trabajos que se desarrollen posteriormente en la referida Comisión. 

Sirva la presente para saludarle y al mismo tiempo informar a la Comisión que 
tan dignamente usted Preside que me resulta imposible asistir a la convocatoria 
del día de hoy a las 11 :00 hrs. 

Reg. Julio Cesar Covarrubias Mendoza 
Presidente de la Comisión Edilicia de Mercados, 
Centrales de Abastos, Tianguis y Comercio en 
Espacios Abiertos 
Presente 

GobiernodP 
Guadalajara 
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